

Spendenübergabe der BICO an Hilfskonvoi für Erdbebenopfer in der Türkei

Am 09. Februar 2023 übergab die BICO eine umfangreiche Sachspende an die Sammelstelle von Katak Motors GmbH und Druckwerk Bielefeld in Bielefeld, eine von vielen regional organisierten Annahmestellen für die Erdbebenopfer in der Türkei.

Die Hilfslieferung über Desinfektionsmittel, Hand- und Oberflächenreiniger, Einweghandschuhe aus Latex und Werkstatthandschuhe sowie Faltzelte erreichte nach einer Fahrzeit von ungefähr 32 Stunden die türkische Hauptstadt Ankara. Alle Güter wurden nach vorheriger Abstimmung mit den zuständigen türkischen Behörden von dort an die Orte im Erdbebengebiet weitergeleitet. Der komplette Hilfskonvoi umfasste drei Auflieger und wurde vollständig auf dem Firmengelände von Katak Motors GmbH für den 2.920 km langen Ferntransport beladen. Katak Motors GmbH hatte die Organisation des kompletten Hilfskonvois bedingt durch ihre Expertise im Exportgeschäft von Luxuswagen in eigener Hand.

„Im Rahmen unserer Möglichkeiten haben wir mit dieser Sachspende auch einen Beitrag zur Hilfe in der fürchterlichen Naturkatastrophe leisten können. Wir sehen in der Unternehmenskultur der BICO eines der wichtigsten Motive, die uns gesellschaftlich verantwortlich handeln lässt. Unser Engagement richtete sich dabei in der Vergangenheit nicht nur auf nationale soziale Projekte, wie die Kinderkrebshilfe Bethel, sondern auch internationale Kampagnen wurden nachdrücklich unterstützt“, erläutert Jörg Müsse, Sprecher der Geschäftsführer der BICO Zweirad Marketing GmbH.

Über die BICO Zweirad Marketing GmbH: Der 1992 gegründete Verband mit Sitz im westfälischen Verl ist mit über 750 Fachhandelsmitgliedern eine der größten Handelskooperationen in der Fahrradbranche. Händlernetzwerke unter dem Logo „BIKE&CO“ gibt es auch in der Schweiz und Dänemark mit weiteren 160 angeschlossenen Fachhandelsmitgliedern.

Neben einem dichten Netz an Streckenlieferanten im Rad- und Zubehör-Bereich bietet das Unternehmen mit den Exklusivmarken Falter, Morrison, und Vii auch eigene Räder, ein wertvolles Teile- und Zubehörsortiment sowie ein breites Dienstleistungsportfolio an. Das hochmoderne 13.000 qm große Logistikzentrum fasst über 9.000 Artikel im Fahrrad-, Teile- und Zubehörsortiment und ermöglicht einen Lieferservice binnen 24 Stunden.

(195 Wörter, 1.487 Zeichen inkl. Leerzeichen)

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 03/2023 – Verl, Montag, 06. März 2023



Medienkontakt:

Vanessa Traphöner

Telefon: +49(0)5246/9201 – 562

E-Mail: v.traphoener@bikeundco.de



Spendenübergabe (Bilder BICO)